

# Architekturforum Augsburg e.V.

Architektur – Stadtentwicklung - Denkmalpflege

## OST-WEST-GEFÄLLE

Der Ostgehweg der Maximilianstraße wird derzeit mit einer **anderen Granitplatte eines anderen Lieferanten aus einem anderen portugiesischen Steinbruch** verlegt als der Westgehweg. Offenbar hat das Gutachten ein Ergebnis gebracht, welches die Bauverwaltung zu diesem Schritt veranlasst hat, sonst wäre wohl weiter der gleiche Stein wie auf der Westseite verlegt worden.

Der Plattenbelag auf der Ostseite entspricht dem, den die **Stadt Schwabmünchen** nach „**intensiver Materialprüfung**“ (so der dortige Baureferent) für die Neugestaltung ihres Zentrums ausgewählt hat. Der Belag in Schwabmünchen liegt seit 2 Jahren. Er entspricht planerisch und in der handwerklichen Ausführung dem, in unserer kurzen Maxstraße und weitgehend auch der aufgehobenen Ausschreibung.



Er hat nicht die Mängel (Flecken) wie der Stein auf dem westlichen Gehweg der Maximilianstraße in Augsburg, wie man in Schwabmünchen besichtigen kann! "Schwabmünchen hat damit kein Problem", so unser Baureferent kürzlich in der AZ.

Es scheint, als hat man sich beim Kollegen aus der kleinen Nachbarstadt fachlichen Rat eingeholt, um nun die Ostseite der Maximilianstraße in **Schwabmünchener Qualität** zu bauen.

Wenn, wie alle hoffen, die Qualität der bisher auf der Ostseite der Maximilianstraße verlegten Platten so gut bleibt wie in Schwabmünchen, stellt sich die Frage, ob es in Augsburg künftig eine gute (Ost) und eine schlechte (West) Maximilianstraßenseite geben wird – sozusagen ein **Ost-West-Gefälle!**



Die gute.....

(Ost)seite

Die schlechte .....

(West)-seite

**V. Schafitel, 1.Vorsitzender**

Architekturforum Augsburg e.V. – 1. Vorsitzender Volker Schafitel – Maximilianstr. 14 – 86150 Augsburg  
Tel.0821/344670 Fax.0821/3446721 www.architekturforum-augsburg.de E-Mail architekt@schafitel.de